

- Ce samedi 8 septembre, nous avons voulu remercier tous les papas qui ont participé aux travaux de nos nouvelles toilettes en faisant une grande **banderole** de dessins.

- **Le petit déjeuner à l'école,**

le jeudi 20 septembre pour les CP, CE2, CM1,
le vendredi 21 septembre pour les CE1 et CM2,
un vrai succès !!! Les « pancakes » ont eu beaucoup d'amateurs.

- Le mardi 25 septembre, **Chopotte le Clown** est venu faire un spectacle devant les classes de maternelles, ce fut un grand moment de rires et d'émotions. C'était aussi pour faire connaissance avec les élèves avec lesquels il va travailler durant 6 mois.

Un spectacle en fin d'année vous sera présenté. (Car sous les traits de Chopotte se cache M.Champenois !)



